



本地ヶ原 社協だより



第100号 本地ヶ原校区社会福祉推進協議会

令和6年3月31日

発行責任者

佐藤 信男

ご支援ありがとうございます！！

能登半島地震義援金募金

193,184円

1月7日（日）本地ヶ原神社でのどんど焼きの際、例年ですと「車イス募金」のご協力をお願いしておりますが、今年はお正月に起きた「能登半島地震」に対する義援金募金も同時にお願いしました。皆さまの心温まるご支援は市社会福祉協議会、尾張旭市を通じて輪島市にお届けすることが出来ました。ご協力くださいました皆さま、本当にありがとうございました。そして被災地が一日も早く復興される事を心よりお祈り申し上げます。



寄附金受領証明書

氏名 本地ヶ原校区社会福祉推進協議会 会長 佐藤 信男 様

寄附金額 金193,184円也

寄附年月日 令和6年1月30日

尾張旭市令和6年能登半島地震輪島市災害支援金として上記のとおり受領いたしました。

令和6年1月30日

尾張旭市長 柴田 浩



お礼状

本地ヶ原校区社会福祉推進協議会

会長 佐藤 信男 様

謹啓 時下の候、ますます御清祥のこととお慶び申し上げます。

このたびは、「尾張旭市 令和6年能登半島地震 輪島市災害支援金」として御寄附を賜り、心から感謝申し上げます。

お寄せいただきました災害支援金は、石川県輪島市の被災された方々やボランティアの皆さん、献身的に従事している職員の皆さんなどを支援するため、輪島市にお届けさせていただきます。

ここに、このたびの御厚情に対し、簡単ではございますが書中をもちましてお礼申し上げます。

謹白

令和6年1月

尾張旭市長 柴田 浩



どんど焼き

1月7日(日)本地ヶ原神社にて日本の伝統的な火祭り行事の「どんど焼き」が行われました。地域の皆さんが持ち込んだお正月飾りなどをお焚き上げし、無事に歳神様をお見送りできました。今年も皆さまにとって幸せな一年でありますように…



しめ縄飾りを分別してから



「お焚き上げ」



ポン菓子の機械



味付け中



こちらでは駄菓子が振る舞われました♪



お持ち帰り用の袋詰め

本地ヶ原警固隊の皆さんがポン菓子を作ってくれました。

義援金募金・車イス募金



あ り が と う





能登半島地震義援金・車イス募金 報告

〈1月7日（日）本地ヶ原神社 どんど焼き会場にて〉

- * 能登半島地震義援金 193,184円
- * 車イス募金 73,850円



車イス贈呈式

3月12日（火）
保健福祉センターにて

皆さまよりお寄せいただいた
温かいご支援のおかげで今年も
市社会福祉協議会へ2台
寄付することができました。



この車イスは尾張旭市社会福祉協議会の会員になると無料で借りることができます。
車イス専用車の貸し出しも行っていますので詳しくは市社会福祉協議会までお問い合わせください。

第53回 尾張旭市社会福祉大会

2月3日（土）
市文化会館あさひのホールにて

長年にわたり社会福祉事業に貢献された団体・個人の皆さまに
表彰状並びに感謝状が贈呈されました。受賞された皆さま、
いつもありがとうございます、そしておめでとうございます。

表彰状

平野 静子さん 浅野 利律子さん 丸山 幸子さん 狩野 ひろみさん

感謝状

五藤 喜久代さん 大竹 紀子さん 永井 かよみさん 行時 みつ子さん

伊藤 美佐子さん 西井 隆一さん 松永 秀樹さん 西山 妙子さん 本地ヶ原社会福祉推進協議会



健康ウォーキング in 本地ヶ原



3月24日(日)、今年度最後の事業が春時雨の中、無事に開催されました。参加対象は、本地ヶ原にお住まいの70歳以上の方とそのお仲間です。ご夫婦での参加やお孫さんなど...それぞれ仲睦まじい光景が地域の公園にあふれました。次年度以降はお天気にも恵まれ、たくさんの地域の方々に参加していただくと嬉しいです。



子育てサロン **だんだん**

0ヶ月～1歳6ヶ月位の親子さんを対象にサロンを開催しています。申し込み不要。時間内自由参加。

開催日時：毎月第4月曜日(祝日などは第3月曜日)
午後1:00～3:00

場 所：北本地ふれあい会館

参加費：1回50円

お気軽に
お立ち寄りくださいね♪

